

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIARELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

La campaña de las Bibliotecas a favor de las bicicletas ofrece esta semana conferencias, cine y exposiciones

23 bibliotecas de Pamplona y la Comarca han programado un calendario de charlas, exposiciones, sesiones de narración oral, talleres, cine y otras actividades culturales, en torno a las bicicletas, para septiembre y octubre

Lunes, 19 de septiembre de 2016

Con objeto de reivindicar el valor de la bicicleta como parte del paisaje urbano del siglo XXI, 23 bibliotecas de Pamplona y la Comarca han impulsado una campaña de actividades para los meses de septiembre y octubre bajo el título *Bicicletas & Bibliotecas, dos maneras de avanzar*. Esta semana, el programa desarrolla actividades en las Bibliotecas de Navarra, Ansóain, Barañáin, Chantrea, Civicán, Mutiva, Noáin y en la Filmoteca de Navarra, que incluyen una nueva conferencia, una sesión de cuentacuentos, cine, exposiciones, un centro de interés y un photocall, en torno a este medio de transporte, que tiene entre sus virtudes las de ser silencioso, sostenible y saludable.



Cartel del programa.

Este **miércoles 21, de septiembre**, a las 19.00 horas, en la Biblioteca de San Francisco de Pamplona, Aitor Txarterina (Bigarren eskua) darla una charla en euskera titulada “Noraezean ibiltzearen ajeak. 7 pertsonai alderrai bezain goxo”.

El **viernes 23 de septiembre**, a las 20.00 h., las Bibliotecas han organizado, asimismo, la exhibición en la Filmoteca de Navarra, de la película “La bicicleta verde”, de Arabia Saudí, dirigida por Haifaa Al-Mansour.

El programa ofrece también esta semana dos exposiciones sobre bicicletas: la primera de ellas titulada “Biciarte”, de Itxaso Razquin, que se exhibe en la Biblioteca de Ansoáin hasta el 22 de septiembre. La segunda,

en la Biblioteca de la Chantrea, lleva por título “Exposición de bicicletas recicladas”, y se podrá visitar hasta el 30 de septiembre.

Y, finalmente, la Biblioteca de Barañain ha preparado también un centro de interés con libros, películas, etc., sobre bicicletas, así como un photocall para que quien lo desee pueda hacerse una foto en la bici, con su libro favorito.

Con el proyecto “Bicicletas&bibliotecas”, el Servicio de Bibliotecas ha comenzado a plasmar una clara apuesta por una cultura colaborativa. El hecho de que 23 bibliotecas públicas intercambien ideas, planifiquen y desarrollen proyectos de manera conjunta, supone una experiencia enriquecedora que redonda en una mayor visibilidad, mejor rentabilidad de los recursos, un mayor radio de acción para sus actividades y también una mayor calidad de las actividades ofertadas.